

*Letter from the Very Reverend Elzéar Alexandre Taschereau, D. Cu. L.,
Rector of the Laval University, after perusal of the originals
of the foregoing testimonials :—*

UNIVERSITÉ LAVAL,

31 mai, 1865.

MONSIEUR,

J'ai lu avec beaucoup de satisfaction les lettres que vous avez bien voulu me communiquer. Elles montrent que vous avez justifié, à Edimbourg, les belles espérances que votre application au travail et vos succès à l'Université Laval avaient fait naître.

Je vous en félicite de tout mon cœur, et je ne doute nullement que vos concitoyens de Québec ne sachent apprécier votre mérite à sa juste valeur.

Soyez persuadé que les succès d'un ancien élève de Laval intéressent toujours les membres de cet établissement.

Veuillez agréer, mon cher Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

E. A. TASCHEREAU,

Prêtre,

R.U.L.

DR. F. MONTIZAMBERT,

35, rue St. Louis, Québec.